

Salat vom Buffet 5,90

„Todtnauer“ Bier Gerichte 

Biersuppe

mit Kracherle 7,00

Zwiebelsuppe

mit einem Bierkäsetaler 9,00

Gnocchi

an Tomaten-Gemüse mit Bierkäsemousse überbacken 16,00

Hausgemachte Bierkäsespätzle

mit würzigem Bergkäse und Röstzwiebeln 16,00

Spargeln im Bierpfannkuchen

und gekochtem Schinken mit Sauce Hollandaise 19,00

Spargelpfännchen

Spargel, gekochter Schinken
mit deftigem Bierkäsemousse überbacken 23,00

Qualivo-Schweinerückensteak an einer Biersoße

mit Champignons dazu Pommes frites 21,00

Kalbsleber geschnetzelt „Badische Art“

dazu hausgemachte Bierspätzle 24,00

Biersauerbraten vom Weiderind

mit hausgemachten Bierspätzle 26,00

Rumpsteak vom Weiderind mit Brau-Malz-Kruste

dazu Pommes frites 33,00

Hausgemachter Bierlikör 3,00

Preise sind inkl. Mwst. und in Euro
Speisen können Zusatzstoffe und Allergene Zutaten enthalten.
Bitte fragen Sie bei Bedarf nach!

Herzlich willkommen
zum „Todtnauer“ Bierabend

Vor mehr als 200 Jahren gab es in Todtnau die namhafte Brauerei „Volksbräu“ der Familie Dietsche mit dem Braumeisters Karl Dietsche. Leider wurde der Brauereibetrieb 1913 eingestellt, da durch die Misswirtschaft der neuen Mitbesitzer, die Qualität und der soziale Umgang mit der Belegschaft nachließ, so dass es zum Boykott des Bieres führte und in Vergessenheit geriet. Das einzige Gebäude, welches heute noch erhalten blieb, ist das Haus der ehemaligen Arztpraxis Dr. Nikolaus und später Dr. Steinfurth, gegenüber der alten Bürstenfabrik Wissler. Der Wohn- und Geschäftskomplex dahinter, ist immer noch als „Bierhaus“ bekannt.

In einer gemütlichen Runde kam man 2022 in einem Gespräch auf die alte Brauerei. Klaus Eckert, der sich schon länger mit der Brauung eines eigenen Bieres beschäftigt hatte, ließ die Idee nicht mehr los und mit seinem Fußballkollegen Andreas Keller, fand er einen Mitspieler, der diese "verrückte Idee" weiter mitentwickelte. Für Keller keine Frage, denn: Sein Urgroßvater Wilhelm Dietsche war einst Besitzer der Todtnauer Brauerei "Volksbräu". Herausgekommen ist nun das Bier "Todtnauer", welches beim Neujahrsempfang der Stadt Todtnau zum ersten Mal ausgeschenkt wurde.

Das heutige Bier ist ein hopfengestopftes (kaltgehopft) naturtrübes Pils namens „Todtnauer“, dessen Zutaten alle aus Baden-Württemberg stammen und mit bestem Quellwasser aus Todtnau, in der Brauerei Rogg in Lenzkirch gebraut wurde. Früher waren die meisten Biere naturtrüb und kaltgehopft.

Passende Gläser mit Todtnauer Wappen und kunstvoll gestaltete Bierdeckel wurden speziell dafür entworfen.

„Todtnauer“ Pils naturtrüb vom Fass

0,25 l / 0,5 l

3,00 / 5,00